

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

PUBLICACIONES OFICIALES CORRESPONDIENTES AL MES DE DICIEMBRE DE 2023.

En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:

- Defensa Civil presenta al país Plan Operativo para Navidad y Año Nuevo.
- Defensa Civil reúne a su voluntariado en el primer "Gran Encuentro Nacional de Intercambio de Experiencias".
- Defensa Civil despliega más de 8 mil miembros para cuidar a la población en Navidad y Año Nuevo.
- Para cuidarte en Navidad: Defensa Civil instala puestos de atención pre-hospitalaria en plazas comerciales.



Jenssen Sánchez

Encargado del Departamento de Comunicaciones de la
Defensa Civil.



¡Defensa Civil Somos Todos!

Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil presenta al país Plan Operativo para Navidad y Año Nuevo

Defensa Civil presenta al país Plan Operativo para Navidad y Año Nuevo



11 / Diciembre / 2023

Santo Domingo.- El director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, sostuvo este día un encuentro con periodistas y comunicadores, donde pudo presentar el plan operativo con el que cuenta la institución, de cara a las celebraciones por Navidad y Año Nuevo y que busca preservar las vidas de las personas que se desplazan por las diferentes carreteras y vías del país.

El también presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), informó a los periodistas que la Defensa Civil estará en plazas comerciales y otros espacios públicos, cuidando a las personas que visitan estos lugares, para que puedan tener unas festividades seguras.

Lo harán con la instalación de puestos de atención pre-hospitalaria, que contarán con el personal capacitado, como médicos y técnicos en emergencias médicas, que brindarán la asistencia necesaria a la ciudadanía.

Mencionó que durante todo el operativo, que será anunciado en los próximos días, el organismo naranja desplegará además a miles de voluntarios y voluntarias, brigadistas, especialistas en búsqueda y rescate, y técnicos en extricación vehicular, distribuidos en puestos de socorro previamente localizados en puntos estratégicos.

Durante el encuentro, Salas avisó a los trabajadores de la prensa que el próximo domingo 17 de diciembre, en el Pabellón de Voleibol del Centro olímpico, estará desarrollando, junto a unos cinco mil voluntarios de la Defensa Civil la actividad "Voluntariado: Al Servicio de la Nación" un evento que busca elevar aún más el orgullo DC y resaltar la labor altruista que realiza nuestro equipo de hombres y mujeres a nivel nacional.

Salas aprovechó el espacio para agradecer a los comunicadores su asistencia al encuentro, valorando como positivo el aporte de la prensa en la Gestión de Riesgos, en momentos donde la población es amenazada por cualquier fenómeno adverso, logrando con la difusión de mensajes, orientar y salvar vidas.

Acciones de respuesta Defensa Civil 2023

Luego de presentar los planes para Navidad, el director Defensa Civil mencionó algunos de los sucesos ocurridos durante este año y donde la institución respondió para preservar las vidas y propiedades de las personas.

Explosión San Cristóbal

Salas puso sobre la mesa las labores de búsqueda y rescate que realizó el equipo naranja durante la explosión en San Cristóbal, hecho súbito ocurrido el pasado 14 de agosto y que llenó de luto a la sociedad dominicana.

Explicó que los técnicos de la Defensa Civil llegaron al lugar, junto a ejemplares de la Unidad Canina, con la esperanza de encontrar personas vivas bajo los escombros dejados por la detonación.

Tormenta Franklin

El trabajo que realizaron los voluntarios y voluntarias de la institución de socorro, cuando el país fue amenazado e impactado por la Tormenta Franklin en agosto de 2023, fue uno de los temas abordados por el presidente de la CNE, quien le contó a los periodistas, que inmediatamente se supo del paso inminente del evento sobre el país, instruyó a los 32 directores provinciales del organismo a mantenerse en sesión permanente, para evitar la pérdida de vida, ante los efectos del fenómeno.

Resaltó como parte importante a la respuesta, la articulación demostrada en el territorio entre las instituciones que conforman los Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (CPMR), encabezados por las gobernadoras en todas las provincias del país.

Acciones contra el dengue

El director resaltó los aportes del organismo naranja para prevenir los casos de dengue sobre el país, muy comunes tras fuertes lluvias.



Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil reúne a su voluntariado en el primer "Gran Encuentro Nacional de Intercambio de Experiencias"

Defensa Civil reúne a su voluntariado en el primer "Gran Encuentro Nacional de Intercambio de Experiencias"



18 / Diciembre / 2023

Domingo 17 de diciembre 2023

Santo Domingo.- La Defensa Civil dominicana reunió este domingo a unos 5,000 voluntarios y voluntarias pertenecientes a la institución y provenientes de todas las provincias del país, en el primer Gran Encuentro Nacional para el intercambio de experiencias denominado "Voluntariado, Al Servicio de la Nación", que se desarrolló en el Palacio de los Deportes, Virgilio Travieso Soto, del Centro Olímpico, Juan Pablo Duarte.

El acto se realizó en conmemoración al "Día Internacional de los Voluntarios" y consistió en un espacio único para la adquisición de habilidades que ayuden al fortalecimiento de las capacidades tanto preventivas, operativas como de

respuesta del personal naranja, además de seguir elevando aún más el orgullo voluntario.

El evento, que incluyó una feria de demostración de equipos e iniciativas, estuvo encabezado por el director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, quien resaltó la importancia de celebrar este tipo de encuentros, luego de un año 2023, que probó la capacidad de respuesta de la Defensa Civil en algunos sucesos de emergencia, como la explosión de San Cristóbal, la tormenta Franklyn y el pasado disturbio tropical del 18 de noviembre.

"Hoy nos sentimos regocijados, al ver a tantos héroes juntos. Estos hombres y mujeres son los primeros en dar respuesta en varias situaciones, donde se ven comprometidas las vidas y propiedades de la población. Es grato honrarles, y recompensarles el servicio que desinteresadamente ofrecen a la nación", dijo Salas.

Reveló que continúa dirigiendo sus esfuerzos, en seguir creando las condiciones, para que todos los "héroes naranja" puedan estar mejor preparados, tanto en conocimientos, como en equipos y que de esa manera, brinden una oportuna respuesta en sus localidades ante cualquier situación.

Agradeció además a todas las instituciones y entidades que hicieron posible la realización de este evento, tales como Supérate, que dispuso la entrega de "El Bono Navideño (Brisita)" a cada uno de los voluntarios presentes; al proyecto PROGERI-RD de la Unión Europea; el Instituto de Estabilización de Precios (INESPRE), que entregó bolsas con alimentos; los Comedores Económicos, que ofrecieron un almuerzo navideño a los presentes; el Ministerio de la Juventud; Ministerio de la Presidencia; Ayuntamiento del Distrito Nacional; Ministerio de Deportes; Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE); Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP); Instituto Tecnológico de Las Américas (ITLA); Colegio Dominicano de Ingenieros, Arquitectos y Agrimensores (CODIA); Oficina Metropolitana de Servicios de Autobuses (OMSA) y la Policía Nacional.

Al ofrecer unas palabras, la ingeniera Yanelba Abreu, Directora del Proyecto PROGERI-RD, felicitó el buen desempeño y la gran labor que realiza la Defensa Civil. Expresó que el gobierno dominicano muestra avances en el fortalecimiento de sus capacidades en materia de gestión del riesgo de desastres, sin embargo continuarán ofreciendo apoyo técnico y financiero del proyecto para implementar mecanismos de preparación y respuesta, como este intercambio de experiencias.

Invitados especiales

El encuentro contó además con la presencia de una representación del Centro de Coordinación para la Prevención de los Desastres en América Central y República Dominicana (CEPRENAC), encabezada por su presidente Darío García y su secretaria ejecutiva, Claudia Herrera.

También los 32 directores provinciales de la Defensa Civil y otras personalidades distinguidas, dentro de ellas gobernadoras, legisladores, ministros y directores de instituciones estatales.



Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil despliega más de 8 mil miembros para cuidar a la población en Navidad y Año Nuevo

Defensa Civil despliega más de 8 mil miembros para cuidar a la población en Navidad y Año Nuevo



22 / Diciembre / 2023

Esto es parte de las acciones que emprende el organismo estatal como parte del operativo "Conciencia por la Vida" Navidad y Año Nuevo 2023-2024, que incluye instalación de puestos de atención pre-hospitalaria en plazas comerciales.

Sábado 23 de diciembre 2023

Santo Domingo.- Con la intención de cuidar a los ciudadanos que se desplazarán por las diferentes calles y avenidas del país, en las celebraciones por Navidad y Año Nuevo, la Defensa Civil dominicana desplegó este día unos 8,151 miembros entre voluntarios y empleados, distribuidos en 385 puestos de socorro ubicados en puntos estratégicos de las 32 provincias del país, que incluyen plazas comerciales.

La información la ofreció el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo del organismo de socorro, Juan Salas, quien indicó que este personal está compuesto por voluntarios y voluntarias, médicos, paramédicos, brigadistas, especialistas en búsqueda y rescate, y técnicos en extricación vehicular.

Señaló que la institución dispone de 12 ambulancias dotadas de medicamentos y equipos necesarios para brindar una oportuna atención a las personas que pudieran resultar afectadas, ante cualquiera de las situaciones que pudieran ocurrir en las carreteras.

Para esos fines dispuso la instalación de tres puestos de atención pre-hospitalaria, uno debajo del puente Juan Carlos (entre la Autopista Las Américas y la Avenida Charles de Gaulle); otro en el kilómetro 87 1/2 de la Autopista Duarte, provincia Monseñor Nouel y uno en la comunidad La Cuchilla, San Cristóbal.

También se colocarán en puntos importantes, previamente analizados, nueve unidades móviles de rescate, equipadas con herramientas de extricación vehicular, para la liberación de víctimas atrapadas en vehículos colisionados.

Como parte de la primera fase del operativo, que inició este sábado 23 de diciembre, voluntarios y empleados realizaron los tradicionales bandereos naranja, acompañados de pancartas con mensajes preventivos como: Usar el cinturón de seguridad; respetar a los peatones; cumplir los límites de velocidad; respetar las señales de tránsito; no ingerir bebidas alcohólicas ni usar el teléfono celular mientras conducen. Esta acción se repetirá en la segunda fase para Fin de Año y Año Nuevo.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Para cuidarte en Navidad: Defensa Civil instala puestos de atención pre-hospitalaria en plazas comerciales

Para cuidarte en Navidad: Defensa Civil instala puestos de atención pre-hospitalaria en plazas comerciales

24 / Diciembre / 2023



Santo Domingo.- Con el propósito de cuidar a la población que visita de forma masiva las diferentes plazas comerciales del país por las festividades de Navidad y Año Nuevo, la Defensa Civil dominicana, informó que ha dispuesto la instalación de carpas que funcionan como puestos de atención pre-hospitalaria y de niños extraviados.

El anuncio lo hizo el director ejecutivo del organismo de socorro, Juan Salas, quien indicó que con esta medida buscan que la población tenga una Navidad segura.

“Esta es una de las novedades que ha decidido implementar la Defensa Civil, como parte del operativo Conciencia Por La Vida. El llamado a la población es el mismo, que disfruten, pero con responsabilidad y apegados a la prevención”, dijo Salas.

El también presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), explicó que estas carpas y/o puestos de atención, están dotadas de los equipos y personal especializado para brindar una asistencia oportuna a aquellas personas que lo requieran.

Se recuerda que, para este operativo la institución naranja cuenta con la participación de 8,151 miembros distribuidos en 385 puestos de socorro en puntos estratégicos de la geografía nacional.

Escrito por:
Jessen Sánchez



Defensa Civil Dominicana

Avenida Ortega y Gasset Esq. Pepillo Salcedo, Plaza de la Salud
Edif. Comisión Nacional de Emergencias 2do nivel. Ens. La Fe D.N., R.D.

info@defensacivil.gob.do

Tel: 809-472-8614 | Fax: 809-472-8614

[Términos de uso](#) | [Políticas de privacidad](#) | [Preguntas frecuentes](#)
2024. Todos los derechos reservados

